



CÁMARA DE DIPUTADOS

## Piden indagar ataque contra Gómez Leyva

EL  
DATO

La Comisión Permanente turnó el punto de acuerdo donde se exhorta al gobierno capitalino y FGJ a dar con los responsables

POR XIMENA MEJÍA

ltzett.mejia@trm.com.mx

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión, turnó para su revisión a la Primer Comisión el punto de acuerdo que exhorta al gobierno de la Ciudad de México y a la Fiscalía General de Justicia capitalina a realizar una investigación pronta y exhaustiva para encontrar a los culpables del atentado contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**.

El punto de acuerdo promovido por el coordinador del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, señala que es desalentador el panorama de inseguridad que padecen las y los periodistas mexicanos.

Retomó la estadística de la organización Artículo 19, la cual ubica a México como el país más mortífero del mundo para los periodistas, pues en 2022, 17 profesionales murieron.

"La violencia que existe

en contra de los periodistas de nuestro país lastimosamente no se detiene, y las declaraciones que hace el Ejecutivo federal tampoco contribuyen a detener esta crisis que está viviendo el periodismo en México, es por ello, que resulta necesario que todo ataque perpetrado contra algún miembro periodista sea investigado y sancionado con todo el rigor de la ley, a fin de detener esta grave ola de violencia", enfatizó el priista.

El periodista y conductor **Ciro Gómez Leyva** expuso que a tres semanas después del atentado que sufrió cuando se dirigía a su casa en la Ciudad de México, no hay novedades en la investigación y reiteró que esa noche alguien intentó matarlo.

Fue el pasado 15 de diciembre, cuando el periodista sufrió un atentado del cual salió ileso por el blindaje de la camioneta que manejaba.

Tras el ataque, los tripulantes del vehículo desde el que dispararon huyeron hacia el Estado de México y desde aquel día se les sigue el rastro, de acuerdo con autoridades capitalinas.

### Último avance de investigación

Sobre calle Sur 81, colonia Lorenzo Boturini, fue localizado el automóvil Seat negro con placas 834-NJX. La FGJ, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y el C5 trabajan en la investigación.



Fotos: Especial

